



清々しい子どもたちの行動

「運動会の時に、保護者の皆さんが出でますから。」

運動会を間近に控えたある日、当日は保護者用となる場所のトイレの掃除に、一生懸命に取り組んでくれている児童が話をしてくれました。なかなかできないこととたいへん感心しました。

また、本校には、多くの樹木があり、この季節になると、たくさんの葉が中庭や通路に散り落ちます。登校した高学年の児童が、熊手やほうき、一輪車等を使って落ち葉を掃き集め、自主的にきれいにしてくれています。聞いたところ、中央小の伝統のようになっているそうで、この時期に、毎年、高学年の児童が取り組んでくれているとのことでした。

以前、学校だよりで紹介しました「あいさつ運動」は、現在も継続中です。「あいさつ運動」と書かれたたすきをかけ、生活委員会の児童が、気持ちのよいあいさつを続けてくれています。

この他にも、掃除の時間にはしっかりと掃除に取り組んだり、チャイムを合図に時間で行動したりと、児童一人一人が規律正しく行動しているその姿に、清々しさを覚えます。

「みんなが過ごしやすい学校となるように、自分たちができる事をやっていこう。」こうした気持ちを、児童がもち、学校生活を送っているように感じています。

「みんなが過ごしやすい学校」については、学校教育活動でも取り組んでいるところですが、このような素敵なかつらを築いてくださった、卒業生を始めとする先人の皆様、また、児童に温かな気持ちを育ててくださっている、保護者、地域の皆様に感謝を申し上げます。

間もなく令和7年も年の瀬を迎えます。本年も、保護者、地域の方々にたくさんの支えをいただき、学校教育を進めることができました。

「主体的によいことに取り組む」という、子どもたちの温かな気持ちを大切にこれからも学校教育活動に取り組んでまいります。令和8年も、引き続きのご理解、ご協力を、お願ひいたします。

お知らせ

4年生 校外学習

10月28日(火)、30日(木) 大原幽学記念館に出かけました。館長さんからの説明に耳を傾けながら、一生懸命メモを取る様子が見られました。



不審者対応訓練



11月6日(木)に「不審者対応訓練」を行いました。不審者が教室へ侵入してきた際の避難の仕方を学び、先生の指示を聞き冷静に対応することができました。

2年生 いもほり

11月20日(木)に旭農業高校のみなさんと一緒にいもほりをしました。土の中のいもをみつけると「やったー！」「あつたー！」と大喜びの様子でした。



1年生 校外学習

11月4日(火)に1年生は「成田ゆめ牧場」へ校外学習に行きました。芝滑りや、アスレチック、動物とのふれあい体験を行いました。天気も良く、一日楽しく過ごすことができました。



ふれあい体験事業



11月11日(火)にふれあい体験事業として「箏」と「尺八」の体験をしました。



ホームページでは、学校だよりをカラーでご覧いただけます。

右のQRコードもご活用ください。

<http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-asahichuou/index.html>

